

TRAS SER RATIFICADO POR EL FRENTE AMPLIO

Roberto Celedón ocupará el cargo dejado por la fallecida diputada Mercedes Bulnes

TALCA. El Comité Central del Frente Amplio decidió entregar su respaldo a Roberto Celedón, abogado de amplia trayectoria en Derechos Humanos, para ocupar el escaño de Mercedes Bulnes en la Cámara de Diputados, quien falleció a fines de noviembre. Celedón fue propuesto por la directiva nacional del Frente Amplio y su nombre ratificado por el Comité Central. La presidenta del partido, Constanza Martínez, señaló que "en un proceso de delibe-

ración interna, nos pareció que él es la persona que reúne las mejores condiciones para ocupar el cargo, considerando la necesidad de dar continuidad al trabajo parlamentario en la región, y la disposición a un trabajo conjunto. Por su trayectoria profesional y política, especialmente en materia de defensa de los derechos humanos, creemos que será un aporte significativo para nuestra bancada y para el Congreso en general". Roberto Celedón nació en

Santiago, estudió Derecho en la Universidad Católica y tiene un magister en Planificación Urbana y Regional en la misma institución, además de un Magister en Derecho Constitucional de la Universidad de Talca. En 1971, participó de la fundación de la Izquierda Cristiana, partido del que fue Presidente entre 1989 y 1992 y en el que militó hasta 1996. Fue preso político y más tarde, abogado defensor de Derechos Humanos durante

la dictadura de Augusto Pinochet. Con el retorno a la democracia, en 1990, se dedicó con especial atención a las causas ligadas a los derechos humanos y como abogado de sindicatos y trabajadores. En las elecciones para la Convención Constitucional, se presentó como candidato por el distrito 17, en calidad de independiente por el pacto Apruebo Dignidad. Obtuvo 23.468 votos, transformándose en la primera mayoría distrital.



Roberto Celedón será el reemplazante en la Cámara de Diputados de la fallecida parlamentaria Mercedes Bulnes.